

Mazda übergibt neuen 6er Kombi an Kinder- und Jugendhilfe

Mazda hat einen neuen 6er Kombi an die SOS-Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf Garath übergeben. Markenbotschafter Joey Kelly signierte das Fahrzeug exklusiv für diesen Zweck. Der Extremsportler berichtete den Jugendlichen von seinen Erfahrungen, wie gesteckte Ziele im Leben erreicht werden können.

Das leihweise zur Verfügung gestellte Fahrzeug ist ein Einzelstück. Allein die Tatsache, dass das Fahrzeug weit vor der offiziellen Markteinführung in Deutschland übergeben wurde, macht es auf der Straße derzeit einzigartig. Gleichzeitig hat er ein besonderes Design: Alle Händler und Mitarbeiter von Mazda Deutschland haben sich anlässlich einer Händlertagung Mitte November mit Unterschrift und Glückwünschen auf dem Fahrzeug verewigt.

Das Fahrzeug unterstützt die Mitarbeiter der Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf in ihrer täglichen Arbeit mit hilfebedürftigen Heranwachsenden und ihren Familien. Auch der in diesem Jahr von Mazda finanzierte SOS-Kinderdorf –Bildungscoach wird den Wagen nutzen. Er unterstützt die Jugendlichen unter anderem bei der Praktikumssuche, Behördengängen und bei sportlichen und kulturellen Aktivitäten.

Mazda unterstützt den Verein SOS-Kinderdorf seit 2008. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Übergabe des Mazda6 an die SOS-Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf (von links):
Mazda-Geschäftsführer Josef A. Schmid und Einrichtungsleiter Herbert Stauber.



Übergabe des Mazda6 an die SOS-Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf (von links):
Markenbotschafter Joey Kelly, Mazda-Geschäftsführer Josef A. Schmid und Herbert
Stauber, Einrichtungsleiter SOS-Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf.



Übergabe des Mazda6 an die SOS-Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf (von links):
Markenbotschafter Joey Kelly (Mitte) signiert das Fahrzeug.